

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNGPURBARANG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir

Febriani Permata Dewi : 2015471037

Asuhan Kebidanan Pada Balita Dengan Perkembangan Motorik Halus Meragukan di Praktik Mandiri Bidan Diana Munzir Way Jepara Lampung Timur.

xv + 89 halaman + 8 tabel + 6 gambar + 17 lampiran

RINGKASAN

Perkembangan merupakan peningkatan struktur dan fungsi tubuh, menjadi lebih kompleks pada motorik kasar, motorik halus, bicara dan bahasa, serta sosialisasi dan kemandirian. Hasil studi pada bulan maret-april tahun 2023 di TPMB Lampung Timur, didapatkan hasil dari 15 anak terdapat 2 anak yang mengalami keterlambatan perkembangan motorik halus. Berdasarkan Hasil pengkajian yang dilakukan pada An. A usia 45 bulan 29 hari mengalami keterlambatan perkembangan motorik halus, sehingga di tegakkan diagnosa An. A usia 45 bulan dengan perkembangan motorik halus meragukan. Asuhan yang diberikan adalah melakukan stimulasi dan intervensi kepada anak menggunakan metode senam jari sederhana secara rutin dengan menggunakan form KPSP 42 bulan sesuai usianya.

Pelaksanaan asuhan kebidanan ini dilakukan kunjungan sebanyak 5 kali dimulai sejak tanggal 6 Maret – 03 April 2023. Asuhan yang diberikan dengan cara mengajarkan anak senam jari sederhana serta meletakkan 8 kubus satu persatu diatas yang lain tanpa menjatuhkan kubus tersebut dan menggambar lingkaran.

Setelah dilakukuan asuhan sebanyak 5 kali kunjungan dalam kurun waktu 1 bulan yaitu dimulai pada tanggal 6 Maret – 03 April 2023, pada kunjungan kelima didapatkan hasil pemeriksaan KPSP dari jawaban YA berjumlah 7 menjadi 9. Anak sudah mampu meletakkan 8 kubus satu persatu diatas yang lain tanpa menjatuhkan kubus tersebut dan anak mampu menggambar lingkaran seperti contoh yang diberikan.

Simpulan setelah dilakukan asuhan kebidanan tumbuh kembang pada An.A dengan cara menstimulasi perkembangan motorik halus menggunakan metode senam jari sederhana didapatkan hasil perkembangan An.A sudah sesuai dengan usianya. Diharapkan bagi bidan atau kader kesehatan perlu memberi edukasi terhadap masyarakat tentang pentingnya pemeriksaan tumbuh kembang dan stimulasi anak sedini mungkin, agar orang tua yang memiliki anak dengan keterlambatan perkembangan dapat mengoptimalkan stimulasi tumbuh kembang anak sesuai tahapannya di rumah.

Kata kunci : Balita Perkembangan Motorik Halus Meragukan
Daftar Bacaan : 20 (2014-2022)